
VW mit Produktionsrekord: 2017 mehr als sechs Millionen Pkw

Mehr als sechs Millionen Fahrzeuge wird die Marke Volkswagen 2017 produziert haben. Getragen wird dieser Produktionsrekord von den Dauerbrennern Polo, Jetta, Golf, Santana und Passat, dem stark nachgefragten Tiguan sowie neuen Typen wie Arteon und T-Roc. 2017 brachte Volkswagen weltweit mehr als zehn neue Modelle auf den Markt. Das Produktportfolio der Marke umfasst mehr als 60 Modelle. Die Marke produziert an mehr als 50 Standorten in 14 Ländern. Seit Start der Produktion mit dem Käfer vor 72 Jahren rollten über 150 Millionen Volkswagen vom Band.

In den kommenden Jahren wird die Produktpalette komplett erneuert. In einer ersten Phase bis 2020 wird die Marke weltweit 19 SUV anbieten und deren Anteil am gesamten Modellprogramm auf 40 Prozent steigern. In einer zweiten Phase baut die Marke ab 2020 eine Familie von vollelektrischen Fahrzeugen auf. Bis 2025 sollen eine Million elektrische Volkswagen auf die Straße gebracht werden. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



VW T-Roc.

Foto: Auto-Medienportal.Net/VW